

## La République du Centre, 16 novembre 2021

CHÂTILLON-SUR-LOIRE ■ Les récompenses pour 2020 et 2021 ont été remises

### Les prix Dézarnaulds décernés

Marie-Clotilde Le Goff et Loïse Agogué ont reçu ce prix récompensant un parcours exemplaire, devant nombre de personnalités vendredi dernier.

La salle polyvalente du collège Pierre-Dézarnaulds de Châtillon-sur-Loire était comble vendredi 12 novembre à l'occasion de la remise du prix Dézarnaulds qui récompense un(e) élève pour son parcours exemplaire et s'étant fortement impliqué(e) dans la vie de son établissement.

#### Exemplaires et impliqués dans leur collège

Le principal, Olivier Jeulin, a en préambule dit sa fierté d'accueillir autant de personnes pour cette cérémonie républicaine ; élèves, parents et personnalités telles le sénateur Jean-Pierre Sueur, la conseillère départementale (et institutrice) Aude Denizot, l'an-



LAURÉATES. Marie-Clotilde Le Goff, à gauche, et Loïse Agogué.

ancien professeur et directeur de lycée Jacques Girault, président d'honneur des Amis de Pierre Dézarnaulds.

Roger Rouzeau, l'actuel président de l'association, a rappelé qui était l'homme exceptionnel dont le collège porte le nom.

Ce jour-là, ce sont deux prix Dézarnaulds qui ont été remis, celui de 2020 n'ayant pu être décerné et celui de juin de cette année ayant été reporté.

La première lauréate se nomme Loïse Agogué, elle est également conseillère départementale junior et

actuellement au lycée Saint-François-de-Sales à Gien. La seconde, Marie-Clotilde Le Goff, a été récompensée pour son implication en l'année scolaire 2020/2021. Elle continue ses études au lycée Pabsey de Gien.

Les deux jeunes châtilonnaises ont remercié leurs professeurs et encadrants du collège : « C'est grâce à votre enseignement que nous sommes gratifiées aujourd'hui. »

Bruno Bouchard, inspecteur pédagogique régional, est venu rendre compte du concours « Virelangues », un défi qui a vu le jour au collège en 2017 et dont une ancienne élève, Mathilde Staal-Gonzalez, a conçu l'affiche « Les chaussettes de l'archiduchesse » qui est devenue le logo officiel académique.

Présente, Mathilde a été félicitée et récompensée. Elle poursuit des études au lycée Durzy à Villemandeur. Pour conclure, il a été remis 53 diplômes nationaux du brevet et certificats de formation générale session 2021. ■